

Wir haben das gute Wetter ausgenutzt und sind einen Nachmittag nach draußen gegangen.

Wir haben Gruppen gebildet und jede Gruppe hatte die Aufgabe, ein Spiel zu erfinden, welches es noch nicht gibt. Dazu durften wir den Bolzplatz und den Kletterparcours sowie den Schulhof nutzen.

Anschließend haben wir den anderen Kindern unsere Spiele vorgestellt und die Regeln aufgeschrieben. Wenn ihr Lust habt, könnt ihr sie ja mal nachspielen?

Unser Spiel heißt „Stockwerfen“.

Man braucht 12 Stöcke zum Spielen.

Man braucht 3 Reifen.

6 Kinder spielen mit.

Ein Kind nach dem anderen muss versuchen, den Stock in den Reifen zu werfen.

Wenn der Stock nicht durch den Reifen geht, dann bekommt die andere Gruppe den Stock.

Wenn der Stock durch den Reifen fällt, darf der Werfer ihn behalten.

Die Gruppe, die als erste keine Stöcke mehr hat, hat verloren.



Unser Spiel heißt „10, 20, 30“.

Wir brauchen einen Ball.

Wir brauchen mindestens 5 Kinder.

3 Kinder setzen sich auf den Boden.

Diese Kinder machen die beiden Beine auf.

Ein Kind ist die Punktezahl 10, ein Kind die 20 und das dritte Kind die 30.

Der Rest steht und hat einen Ball in der Hand.

Nacheinander rollen die Kinder den Ball mit geschlossenen Augen in die Beine und zählen die Punkte zusammen. Wer als erstes 100 Punkte hat, gewinnt.



Unser Spiel heißt „Osterlauf“.

Man braucht pro Person einen Ball.

Man braucht einen Korb.

Man braucht Platz zum Laufen. Der Platz muss abgegrenzt sein.

Ein Kind läuft mit dem Korb weg.

Die anderen Kinder müssen laufen und den Ball in den Korb werfen.

Wenn ein Kind in den Korb wirft, dann bekommt das Kind den Korb.

Es können maximal 10 Kinder spielen.

Es dürfen keine großen Bälle sein.

